

Das Neueste aus den Schulcamps:

STIFTUNGS-REPORT SOMMER'22

Kandersteg statt Trogen – mit dieser Situation waren wir im Frühjahr 2022 konfrontiert, als wir die Schulcamps innert Tagen umorganisieren mussten. Doch letztendlich ging alles problemlos über die Bühne. Apropos Bühne: Wir konnten weitere renommierte Gastdozenten für die Schulcamps gewinnen. Das freut uns, aber auch die vielen Schülerinnen und Schüler.

Pfadizentrum statt Kinderdorf – Die schrecklichen Ereignisse in der Ukraine hatten auch Konsequenzen für unser Camp-Programm. So wurden im Kinderdorf Pestalozzi über 150 ukrainische Geflüchtete aufgenommen, weshalb alle anderen Projekte bis August 2022 storniert wurden. Für uns hiess das: Wir mussten innert acht Tagen einen Ausweichort finden und glücklicherweise konnten wir unsere Camps bis Juni im Pfadizentrum Kandersteg im Berner Oberland durchführen.

Von Graubünden ins Berner Oberland – Im April hat eine Klasse aus Bever (GR) die lange Reise nach Kandersteg absolviert, um bei den Schulcamps teilzunehmen: Ein weiter Weg zwar – aber auch einer, der sich für alle Beteiligten vollauf gelohnt hat.

Abschlussaufführungen in Basel und Kandersteg – Immer wieder ein grossartiges Erlebnis für die Schülerinnen und Schüler: Die Abschlussaufführungen, die wir diesmal zweimal in Basel und zweimal in Kandersteg durchführen konnten.





Neue Höhenflüge dank Drohnenpionier –
Der Drohnenpionier Prof. Dr. Roland Siegwart machte die Kinder in diesem Frühling mit den Geheimnissen dieser faszinierenden Fluggeräte vertraut – ein echtes Highlight.

Acht Schulklassen und 200 Teilnehmende

–
Insgesamt konnten wir im ersten Halbjahr 2022 vier Camps mit acht Schulklassen aus Basel, Münchenstein, Bever und Biel durchführen, an denen 200 Kinder mit ihren Lehrpersonen teilgenommen haben.



Lancierung von zwei neuen Workshops – In diesem Frühjahr konnten wir die Workshops «Toleranz in unserer Gesellschaft» und «Musik erleben» starten: Mit vielen Fragen der Kinder und überraschenden Erlebnissen, ein voller Erfolg!



60 Kinder an Nachfolgeprogrammen

–
Von den Lernenden nehmen 60 Kinder an einem Nachfolgeprogramm teil, die ab August 2022 beginnen. Themen der Nachfolgeprogramme: Tanzen, Naturwissenschaft oder Robotik.

Höhepunkte im Herbst 2022



Dr. Ingmar Hoerr – Ingmar Hoerr, Mitentdecker von mRNA-Impfstoffen und Co-Gründer der CurVac AG, wird im kommenden September an den Schulcamps auftreten – spannende Erkenntnisse garantiert.



Dr. Barbara Solenthaler – Barbara Solenthaler forscht im Bereich Simulation und Animation an der ETH Zürich und ist bei uns schon fast Stammgast. Im August berichtet sie von ihrer neuesten Forschung, wobei sie als Designerin des Schnees im Disney-Film «Frozen» zu den Favoritinnen der Kinder gehört.